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Feuille de la semaine  

Semaine du 8/07 au 15/07/2018 (N°70)

14e dimanche du Temps ordinaire B  

« Ma grâce te suffit, car ma puissance donne toute sa mesure dans la 
faiblesse. » (2 Corinthiens 12)


L’apôtre saint Paul a vécu une vie vraiment extraordinaire. Il a été ce 
qu’on appelle un très « grand homme ». Il a annoncé la bonne 
nouvelle jusque dans les confins de l’Empire romain. Il affronté de 
grands dangers notamment en mer Méditerranée. Il a affronté des 
ennemis qui ne se sont pas contentés de le combattre verbalement 
mais qui l’ont frappé physiquement. Il a même accompli des 
miracles. 

Malgré toutes ces grandes choses accomplies, Paul parle dans une 
de ses lettres d’une écharde dans sa chair qui le fait souffrir. Une 
simple épine ! Cela paraît presque dérisoire par rapport à tout ce qu’a 
vécu Paul et à tout ce qu’il a fait ! 

Nous ne savons pas très bien de quoi il s’agit. Les exégètes ont émis 
des hypothèses : une maladie, une difficulté dans son ministère …. 
Nous n’avons pas d’élément décisif nous permettant de déterminer 
exactement de quoi il s’agit. 

L’apôtre n’en parle que par allusion. Il parle d’un « envoyé de Satan 
qui est là pour le gifler ». 

Paul a prié avec insistance le Seigneur de le libérer de cet obstacle (à 
trois reprises !). Mais le Seigneur ne l’a pas exaucé. Toutefois, il lui a 
répondu : « Ma grâce te suffit, car ma puissance donne toute sa 
mesure dans la faiblesse. » Des paroles qui sont pour Paul une 
réponse, une lumière divine. 

Ne nous méprenons pas sur cette notion de faiblesse. Il ne s’agit pas 
ici d’une faiblesse morale. Paul ne s’autoblanchit pas pour une 
faiblesse morale. Il ne laisse pas la voie ouverte à la médiocrité. La 
grâce dont il est question ici n’est pas une grâce « à bon 
marché » (cf. D. Bonhoeffer). Paul parle bien de difficultés extérieures 
qui finissent par devenir sensibles corporellement, à la fois des 
infirmités et des contrariétés de toutes sortes qu’il doit affronter avec 
beaucoup de courage par amour du Christ.

Paul ne fait pas l’apologie de la démission, de la résignation. Bien au 
contraire, il prône le courage de la remise de soi à la grâce de Dieu. 
Le courage de la foi, le risque de la confiance. 

Demandons au Seigneur de nous mettre dans une attitude semblable 
à celle de Paul. Qu’il fasse naître en nous une force qui nous 
permette de déposer les circonstances défavorables et d’en faire des 
occasions de progrès dans la foi.


	 	 	 	 	 	 	 CC 

Agenda hebdo :  

Dimanche 8 juillet 
: 11h messe à St-

Fargeau et 
baptêmes 

Lundi 9 juillet : 

Mardi 10 juillet : 
20h réunion 

prépa baptême  

Mercredi 11 juillet 
: 9h messe à 

l’oratoire  ; 17h 
permanence du 

prêtre  

Jeudi 12 juillet : 
10h-12h ; 
14h00-18h 

permanence 
secrétaire 
paroissiale  

Vendredi 13 juillet 
: 9h messe  

Samedi 14 juillet : 
15h30 mariage ; 
18h30 messe à 

Rogny ; 

Dimanche 15 
juillet : 9h30 
messe à St-

Fargeau ; 11h 
messe à Charny 

(et baptêmes)          


